













MILLIHER MAL

El derecho a la maternidad de la mujer con discapacidad

Proyecto Erasmus plus número 2023-1-IT02-KA220-ADU-000153664

PILDORAS INFORMATIVAS

Las píldoras informativas ofrecen breves explicaciones sobre estudios de discapacidad, accesibilidad para profesionales de la salud y maternidad en mujeres con discapacidad. Se basan en un enfoque de microaprendizaje, una metodología educativa que divide el contenido en unidades cortas centradas en un solo tema o habilidad.

- APOYOS SOCIALES

EL EQUIPO PROFESIONAL SOCIOSANITARIO





Dependiendo del tipo de atención que requiera, una persona ingresada en un hospital o que acude a él para una visita puede interactuar con muchos miembros diferentes del personal.

Si los profesionales sanitarios no se presentan ni explican su función, la persona o sus familiares deberían pedirles que lo hagan.

El equipo asistencial de un hospital está formado por muchos profesionales sanitarios diferentes, los principales de los cuales se enumeran a continuación.









momsproject.eu (1) Mother Matters (2) moms.mothermatters (5) MoMs_MotherMatters













El **médico** es el jefe del equipo y es responsable de todas las decisiones que afectan a la atención de una persona, como los diagnósticos, los tratamientos y la supervisión del resto del equipo.

Cuando las personas tienen necesidades específicas que requieren un conocimiento profundo, o sufren problemas médicos complejos o graves, el médico de cabecera a veces pide a especialistas que vean al paciente y le aconsejen sobre la mejor manera de diagnosticar y tratar los problemas. El ginecólogo es el especialista que se ocupa de todo lo relacionado con el aparato reproductor femenino y el embarazo. Algunos hospitales son hospitales docentes. Esto significa que algunos miembros del equipo del hospital son residentes y estudiantes de medicina en distintas etapas de formación, que trabajan bajo la supervisión del médico que los atiende.

Las **enfermeras** administran medicamentos a los pacientes y controlan y evalúan sus necesidades físicas y emocionales. Cuando el estado de un paciente cambia repentinamente, las enfermeras suelen ser las primeras en darse cuenta.

Los auxiliares de enfermería trabajan bajo la supervisión de enfermeras y proporcionan cuidados médicos y de enfermería básicos.

Los terapeutas ocupacionales evalúan la capacidad de las personas para realizar actividades cotidianas como vestirse, comer, asearse, bañarse e ir al baño, cocinar y limpiar. Los terapeutas ocupacionales pueden recomendar estrategias y dispositivos para ayudar a las personas a vivir de forma más independiente.

Los trabajadores sociales ofrecen apoyo, información y formación. Ayudan a los pacientes a prepararse para el alta hospitalaria identificando y organizando servicios útiles que pueden prestarse en casa o en la comunidad. en casa o en la comunidad.

Para las personas sordas o con dificultades auditivas, y para aquellas cuya lengua materna es un idioma extranjero, los hospitales proporcionan intérpretes especializados en terminología médica. Cuando los intérpretes no se encuentran en el hospital, pueden estar disponibles por teléfono o videoconferencia en la habitación del paciente.









